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Beitrag von „MacGrummel“ vom 13. April 2015, 22:59

Wenn Du Dich doch für die 750er entscheiden möchtest, weil die die gleichen Leistungen bei
deutlich weniger Stromverbrauch und Lärm erzeugt, muss Dir klar sein, dass die (noch) eine 
spezielle Unterstützung verlangt. Nicht wirklich schlimm, aber bei jedem System-Update hängt
man wieder dran. Sonst ist die prima!

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/21977-ich-weis-nicht-welche-
grafikkarte/?postID=168224#post168224
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